

21311 - Der Vorzug im Monat Muharram vermehrt freiwillig zu fasten

Frage

Gehört es zur Sunnah, dass man im Monat Muharram oft fastet? Und hat dieser Monat einen Vorzug gegenüber anderen Monaten?

Detaillierte Antwort

Der Monat Muharram ist der erste arabische Monat und gehört zu den vier geschützten Monaten Allahs. Er -erhaben ist Er- sagte: „Gewiss, die Anzahl der Monate bei Allah ist zwölf Monate, im Buch Allahs (festgelegt) am Tag, da Er die Himmel und die Erde schuf. Davon sind vier geschützt, Das ist die richtige Religion. So fügt euch selbst in ihnen kein Unrecht zu.“ [At-Tauba:36]

Al-Bukhary (3167) und Muslim (1679) überlieferten über Abu Bakra -möge Allah mit ihm zufrieden sein-, dass der Prophet -Allahs Segen und Frieden auf ihm- sagte: „Die Zeit vergeht, wie in ihrer (ursprünglichen) Form an dem Tag, an dem Allah Himmel und Erde erschuf. Das Jahr hat zwölf Monate, davon sind vier geschützt. Drei sind aufeinanderfolgend: Dhul Qa'da, Dhul Hijja, Al-Muharram und Rajab Mudar liegt zwischen Jumada und Scha'ban.“

Vom Propheten -Allahs Segen und Frieden auf ihm- wurde auch bestätigt, dass das beste Fasten, nach Ramadan, das Fasten im Monat Muharram ist. So berichtete Abu Huraira -möge Allah mit ihm zufrieden sein-, dass der Gesandte Allahs -Allahs Segen und Frieden auf ihm- sagte: „Das beste Fasten, nach Ramadan, ist in Allahs Monat Al-Muharram. Und das beste Gebet, nach dem Pflichtgebet, ist das Gebet in der Nacht.“ Überliefert von Muslim (1163).

Seine Aussage: „Allahs Monat“, zeigt, dass die Verbindung des Monats zu Allah eine Verbindung der Ehrung ist. Al-Qaari sagte: „Die äußere Bedeutung zeigt, dass damit der gesamte Monat Al-Muharram gemeint ist.“

Jedoch wurde vom Propheten -Allahs Segen und Frieden auf ihm- bestätigt, dass er in keinem Monat, bis auf den Ramadan, jemals vollständig gefastet hat. Somit versteht man den Hadith so, dass damit der Ansporn gemeint ist im Monat Muharram vermehrt zu fasten, und nicht im ganzen Monat.

Und Allah weiß es am besten.